

外国の生活に興味津々

今年の夏、豊水先生は、地中海の中央に位置するマルタ共和国へ語学留学に行かれました。子供たちに海外に対する関心を高めてほしいと思い、豊水先生にマルタ島での生活について話していただきました。

そのときの子供たちの感想を紹介します。

- 海の色が、わたしんちの前の海よりきれいだなと思いました。
- マルタのコインは、日本と違って、裏に人の顔がかいてあるんだなと思いました。お土産や売っているものがきれいだなと思いました。
- マルタの海はきれいだし、海がよく見えるんだなと思いました。マルタに石けんがあるのは、日本と同じだなと思いました。
- 町は、すごく広いんだなと思いました。町のお金は、違う読み方をするんだなと思いました。
→ **日本のお金は円ですが、マルタは「ユーロ」という単位です。**
- わたしは、ワニがどこにいたのかがあまり分かりませんでした。（ワニがいるように見える岩があるそうです）
- わたしも行ってみたいです。
- 「マルタのワニがいるよ」って言われたけれど、どれか分からないから、ぼくも行って確かめてみたいです。
- マルタの中で一番きれいだと思った所はどこですか。わたしは、岩にワニがいると言っていたから行って探してみたいです。
- わたしも、語学学校に行ってみみたいです。
- 僕も先生の話聞いて、海外にホームステイしてみたいなと思いました。
- 僕は、マルタの夜はいっぱい光があつてきれいだなと思ったし、海もきれいでした。



- マルタの旗が、どんな旗か知りたい。
- あまり聞いた事がない国だったけれど、お話を聞いてどこか分かりました。（外国で、日本のことを聞かれたら）考えや質問を考えて応えようと思いました。
- 私は、外国に行ったことがないので、どんな所があるのか分からなかったけれど、豊水先生の話聞いて、外国にも良さがあり、人も親切なことが分かりました。一番驚いたことは、進撃の巨人の聖地がマルタにあることです。しかも、壁で囲まれている街なんて聞いたことがなかったので、写真で見たとき、すごく驚きました。他にも、外国のお店のラーメンも、写真で見るとおいしそうだなあと思いました。また、ドームの中に、いろいろな色の旗？みたいな物があったりして、日本のドームとは、少し違うんだなあと思いました。先生は、たくさん不安もあるのに、1人で外国に行けるのが、すごいなあと思いました。わたしは、不安

で行ける根性がないけれど、先生はすごいなあと思いました。わたしも大人になったら、外国に行ってみたいと思いました。外国(マルタ)の話聞いて初めて知ったことや、驚いたことが本当にたくさんありました。



- 実際に行ったとき、どれくらいの広さを感じたか気になりました。進撃の巨人のモデルとなったことがおどろきました。日本と雰囲気が全然違うと思いました。でも、みんな良い人で、いい所だと思いました。
- 外国には、いろいろな建物があるし、日本にハガキを出しても2週間かかるのが驚きました。
- マルタという所は、ヨーロッパ全体の地図の中では、見えないぐらい小さい事を知りました。世界で3番目に大きい塔がある事がすごいなと思いました。海がとてもきれいで、ブルーホールと呼ばれる海がある事が分かりました。
- お札の大きさは、日本のように大金になるにつれて大きくなるのですか？
→ **5ユーロより、500ユーロは一回り大きくなっています。**
- 豊水先生が行っていた海は、塩ができていたけど、九町の海で塩はできますか？
- タイルが有名な所、日本の反対の場所に1人で行けないのですすごいなと思いました。
- マルタに行って、生活の中で日本と違うことなどはありましたか？
→ **ホームステイ先で「水を大切に」とよ**

く言われました。シャワーの水圧がすごく弱くて、どれだけ早くシャワーを終わらせるか時間との戦いでした。

→ 歩行者が道路を横断しようとする、必ず車は止まってくれました。

→ 日本の夕飯は、おかずによってお皿を分けませんが、ホームステイ先では、一枚の皿の上にパスタやピザ、サラダが盛り付けられていました。

→ 町中のトイレは、使えないところもありました。

→ バスは時間通りに来ません。

- 海外に1人で行くのは、わたしは怖いのに、豊水先生は大丈夫なのかなあと思ったけれど、分からないことがあっても、誰かは助けてくれるということが分かりました。マルタの海は、とてもきれいで、わたしも行ってみたいなあと思いました。



子供たちの感想からは、マルタの美しい風景や異文化に対する興味、また日本との違いへの驚きを感じられます。特に「行ってみたい」という願望が多く、外国への関心が高まっていることが分かります。

また、一人で海外を訪れる豊水先生の挑戦に対する敬意も感じました。

機会があれば、外国に行ったり、外国の文化に触れたりすることができればいいですね。